

*Mourir est bien peu de choses
quand on continue à vivre dans vos cœurs.*

La famille de

Danielle STÜCKER

à la profonde tristesse de faire part de son décès. Enlevée à leur tendre affection dans sa 73^e année le 1^{er} aout après une longue maladie.

Nous remercions chaleureusement le Dr François Lüthi, le Dr Michael Betz ainsi que les infirmières d'oncologie et de radiothérapie de la clinique Bois-Cerf et la Fondation Rive-Neuve, pour leur professionnalisme, leur dévouement et leur empathie.

Un chaleureux merci à ses ami(e)s pour leur soutien permanent. Ils ont embellie son quotidien pendant des années lors de voyages et de randonnées.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Domicile de la famille: Delphine Chaillet, ch. des Pétoleyres 11, 1110 **Morges**.